

那覇西ロータリークラブ

国際ロータリー 2580 地区 創立 1962 年 6 月 4 日

2024 年 1 月 17 日 週報 第 2710 号



那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

- | | |
|---------------------|--------------------------|
| 1. 真実かどうか | 本日のプログラム |
| 2. みんなに公平か | 1 月 17 日 (水) |
| 3. 好意と友情を
深めるか | ・点鐘
・ロータリーソング |
| 4. みんなの為に
なるかどうか | ・奉仕の理想
・会長報告
・幹事報告 |

例会報告

第 2834 回 (2024 年 1 月 10 日) 出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
54 名	37 名	16 名	69%	59%

欠席会員

大城 (博)、儀部、福重、久保、渡慶次、丸橋、
比嘉 (芳)、城間 (一)、石垣、照屋 (紀)、松野下
手束、上間、福本、稲嶺、宮下、梅林会員

ビジター

永田光春 (新居浜)

ゲスト

大山晋吾 (ゲストスピーカー)
富島美樹 (ジョンソン会員)

ニコニコ BOX (2024 年 1 月 10 日)

合計 ¥17,000 累計 ¥211,000

安里清榮 あけましておめでとうございます。
新年が平和でよりよい年になりますように！

安里文雄 謹賀新年
明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。

石川正一 明けましておめでとうございます。
天高く舞い上がる竜のごとく皆様にとって大き
く飛躍する年でありますようにご祈念します。

会長 中村 敦 副会長：慶佐次 操・三浦 勉
幹事：比嘉芳直
例会日 毎週水曜日 12 時 30 分
例会場 沖縄ハーバービューホテル
事務局 那覇市松山 1-1-14 那覇共同ビル 6 階
TEL：861-7824 FAX：861-7825



糸洲 昇 令和 6 年の始まりです。
今年も皆様にお世話になると思います。
ご指導よろしくお願い致します。

伊野波盛求 謹賀新年
今年もよろしくお願い致します。

名幸俊海 新年お目出とう御座います。
今年も宜しく御願い致します。
今日は波上宮の大山様に卓話を引き受けて頂
き感謝致します。

崎原信一 謹賀新年

大城純市 紛失した手帳が戻ってきました。
届けてくれた方感謝感激！



会長 年頭挨拶

会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。冒
頭、黙祷から始まった新年の例会です。今回の地震で大き
な被害ででており多数の犠牲者、今なお不自由な生活を強
いられている方が多くいらっしゃいます。また能登半島と
いう地理的な問題で救援物資が届かないもどかしい状況と
沖縄では考えられない寒さでご苦労をされています。長
期間に渡る支援が必要かと思ひます。我々は日々の活動を頑
張りながら被災地に心を寄り添いながら支援を行っていき
ましよう。本日はゲストとして永田様、富島様が参加され
ております。ようこそ当クラブにお越し頂きました。波上
宮より大山様が本日の卓話がござひます。また波の上宮よ
りお神酒を頂いております。重ねてありがとうございます

す。本年は辰年でございます。辰のように昇っていきけるよう1年の目標を立てていきましょう。

会長報告

理事会を開催しましたが能登半島地震の義援金協力依頼が地区からきております。ぜひご協力をお願い致します。このような組織は会員増強が大切な活動になります。次年度も会員拡大を推し進めていきたいと考えております。昨年、12月に鹿児島中央クラブとの高校生交流事業を行いました。鹿児島中央クラブの本坊様よりお礼状が届いております。比嘉広明会員よりロータリー財団へのご寄付がありました。ありがとうございます。来月、東京の帝国ホテルにて地区大会がございます。ぜひ西クラブのメンバーが多く参加して頂き盛り上げて頂きたいと思っております。また5月には国際大会がシンガポールにて開催されます。アジアでの開催なので参加しやすいかと思っておりますのでこの機会に国際大会への参加のご検討をお願いします。また詳細なスケジュールがわかり次第、ご連絡差し上げます。

幹事報告（ジョンソン会員）

はじめに比嘉幹事のご尊父、ご冥福をお祈りいたします。1月24日が最終例会となっております、その祭に年次総会が開催されます。その場において承認事項がございます。毎月第一水曜日を定例理事会としておりましたが奇数月の第一水曜日を定例理事会と変更したと考えており、総会の場において上程致しますので宜しくお願い致します。各クラブの休会、例会においては事務局より発信させていただきますのでご確認を宜しくお願い致します。当クラブ、今月31日が休会日となっておりますのでお間違えないよう宜しくお願い致します。



乾杯挨拶

石川パストガバナー

みなさま、あけましておめでとうございます。ご指名でございますのでお許しを頂きましてご挨拶を申し上げます。今年は辰年でございますが辰というには舞い上がる、または国の権力の象徴など期待される存在でございます。皆さまにおかれましても辰のようにご活躍されることをご祈念申し上げます。乾杯の音頭をとらせて頂きます。乾杯。ご唱和有難うございました。

委員会報告 小林会員

ライラにつきまして今年は2月22日～25日におきまして東京国立オリンピック記念青少年総合センターにて開催されます。これまでと異なった催しとなります。どなたかご子息や会社メンバーを参加させたい方はぜひご参加のほど宜しくお願い致します。



卓話

「新年にあたって」 波上宮禰宜 大山晋吾様

本年は甲辰年でございます。甲とは最初に、新たに、初めになどの意味があるそうです。十二支でも唯一、想像上の存在でございますが沖縄の守り神でございます。波上宮、背後には神様の御通り道がございます。海から神様はお入りになりウチナーンチュを御守りになります。海からお入りになられる神様は龍の神様でございますのでウチナーンチュの守り神の年となります。甲辰には起業する、新しいことを始める、これまで積み重ねてきたことが大きく形を成し成就する年でございます。皆さまの社業ご発展を心よりお祈り申し上げ新春のご挨拶をさせていただきます。十干十二支のすべての組み合わせは60通りの干支ができます。60年で一回り、還暦となります。一回りを蔀（ぼう）と呼び60年を1蔀と計算します。辛酉革命、21蔀、1260年を一つの大きな時間の区切りとして考えております。1260年毎に大きな革命がおこるということが甲子の思想でございます。甲子革命の年には経済的に大きな変動が起こる。辛酉革命の年には大革命がおこると言われておりそれが干支の思想となります。推古天皇の御代にこの思想が中国から入ってきております。その時に推古天皇を中心に様々な博士などが、初代の神武天皇はいつ出現されたかとなったがこれまで年を数える思想がなかったために不明であった。甲子の思想をもちいて33代の推古天皇から起算していつごろ初代天皇が現れたかを推測し解決しました。古い物を大切にしながら歴史を確り踏まえて神職も歩んでいかなければならないと思っております。話はかわりますが私は靖国神社で神主をしておりましたが12年前に東京から引っ越してきました。ウチナーンチュではありませんが、ウチナーンチュでないがゆえに沖縄の良いところ、美しいところをよく知っております。ウチナーンチュはとても親孝行です。地鎮祭にいき施主様のご挨拶は先祖代々、この土地を守り、残してくれたことに感謝しますとの感謝の言葉を述べられます。ご先祖を敬う気持ちを感じます。また神様を敬う強い気持ちを感じます。ひとつ例を挙げますと台風の時に波上宮にお参りに来られます。内地では台風時の参拝は考えられません。何を祈っているのでしょうか。自分のことを祈り場合は荒天時には参拝はしません。やはり台風で被害がでないようにとの事で参拝されていらっしゃるようです。敬神崇祖の心は日本一でございます。内地で忘れ去られた大切な心がウチナーンチュにおいては息づいております。素晴らしい県民性です。最後に靖国神社に祀られている方の遺書をご紹介致します。正月早々、申し訳ありませんがこのような遺書にふれ清らかな涙を流して頂いてこれから生きていく糧として頂ければと幸いと存じます。本日はありがとうございます。